
Herrn Freynick  
Können nochmals zur Empfehlung von einzelnen Prüfbereichen (s. auch TOP 7, RPA-Sitzung 
vom 04.11.2014) Ausführungen gemacht werden? 
Antwort: 
Amtsleiter Ehlert wird nochmals an einem der nächsten interfraktionellen Gespräche teilnehmen 
und hierzu Ausführungen machen. 
 


